



**im Bezirksausschuss 8
Schwanthalerhöhe**

München, den 9.7.2020

Antrag

an den Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 16.6.2020

Thema: Parkverbotskennzeichnung auf der Fahrbahn an den abgesenkten Bordsteinkanten (beidseitig) Ecke Kazmairstraße/Kiliansplatz

Der Bezirksausschuss möge folgenden Maßnahmen zur Verbesserung der Situation für Fußgänger*innen in dem Kreuzungsbereich Kazmairstr./Kiliansplatz zustimmen:

- Schraffierte Parkverbotsmarkierung auf der Fahrbahn im Bereich der abgesenkten Bürgersteige (Kiliansplatz, beidseitig).

Begründung:

Die abgesenkten Gehwegbegrenzungen dienen der sicheren Überquerung der Fahrbahn für mobilitätseingeschränkte Mitbürger*innen sowie für Eltern mit Kinderwagen. Desweiteren wird dieser Übergang von Schulkindern auf dem Weg zwischen Bergmannschule und Hort St. Ruppert genutzt. Die Schulkinder werden explizit auf diese Strecke hingewiesen, andere Wege zwischen Schule und Hort sind versicherungstechnisch nicht erlaubt sind. Ein unerlaubtes Parken verhindert nicht nur die Nutzung durch Rollstuhlfahrer*innen und Eltern mit Kinderwagen, sondern gefährdet durch Sichteinschränkung auch das sichere Überqueren der Straße durch Kinder.

Das eigentlich geltende Parkverbot an abgesenkten Gehwegen ist vielen Autofahrer*innen nicht geläufig.

Die derzeitige Verkehrssituation ist in den unten angehängten Fotos dokumentiert.

München, den

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen



Kreuzung: Kazmairstr./Kiliansplatz